

Tomado de Prensa Latina.

Bridgetown.- **EL MINISTERIO** de Juventud, Deportes y Desarrollo Comunitario de Barbados apuesta hoy por los entrenadores de Cuba, al extender los contratos de los preparadores que actualmente brindan aquí su asesoramiento en seis disciplinas.

Según refleja el sitio de las representaciones diplomáticas de la mayor de las Antillas en el exterior, el embajador, Sergio Jorge Pastrana y el director del Consejo Nacional de Deportes de Barbados, Neil Murrell, suscribieron el documento que amplía la presencia de los entrenadores activos y da inicio a un proceso de actualización de una colaboración que tiene más de 18 años.

La información difundida señala que las dos naciones caribeñas están enfrascadas en la renovación de los acuerdos de cooperación en materia de deportes, luego de un intercambio de las autoridades de ambos países, de cambios en el ministerio correspondiente en Barbados y de los retos impuestos por la pandemia de la COVID-19.

Como testigos y garantes de la firma estuvieron presentes además la directora de la Comunidad del Caribe de la cancillería barbadense, Sandra Gittens, y la secretaria permanente del Ministerio de Juventud, Deportes y Desarrollo Comunitario, Yolande Howard.

Actualmente, entrenadores de Cuba de las disciplinas de natación, tenis de mesa, hockey, ciclismo, boxeo y voleibol brindan sus conocimientos en la formación y desarrollo del deporte en el territorio de Barbados